

Ratusan Masyarakat Kelurahan Bukit Canggih Kayu Ramang Sepakat Coblos Erman Safar -Heldo Aura

Linda Sari - BUKITTINGGI.MEDIAVERIFIKASI.COM

Nov 22, 2024 - 21:15



Sosialisasi Paslon Nomor Urut 3 Erman Safar dan Heldo Aura

Bukittinggi- Ratusan Masyarakat Kelurahan Bukit Canggih hadir sosialisasi Program program unggulan Kandidat Nomor Urut 3 Erman Safar dan Heldo Aura di Kelurahan Bukit Canggih Kayu Ramang, Jum'at (22/11/2024).

Juru kampanye Kandidat nomor 3 Tasmon menyampaikan, Tanggal 27 November tinggal 4 hari lagi untuk darah kita ini adalah pertemuan kita untuk menuju tanggal 27 November 2024.

"Tanggal 27 November nanti sudah masuk acara Pilkada serentak seluruh Indonesia termasuk Bukittinggi termasuk Provinsi Sumbar, tentu kita tidak lupa agar datang ke TPS memberikan hak suara kita Karena saat inilah yang namanya kedaulatan berada ditangan rakyat," ujar Tasmon

Lanjut dikatakannya, kita berharap untuk tanggal 27 November semua sudah masuk ke TPS, kita harap tidak lama di TPS kita cuma diberikan oleh petugas TPS itu 2 kertas suara yang satu untuk Pilgub dan satu lagi untuk kota Bukittinggi.

"Kota Bukittinggi satu kertas suaranya kita fokus untuk kota Bukittinggi begitu bapak ibu ambil dari petugas TPS bawa ke bilik suara ambil yang Bukittinggi dulu, **satu** kita buka kertas suara **dua** kita lihat kertas suara **tiga** kita coblos kertas suara dan nomor **empat** kita lipat kertas suara dan masuk kedalam kotak kembali," jelasnya.

Dikatakannya, Erman Safar mengatakan berbenteng di hati rakyat karena dia selalu berada ditengah-tengah rakyat yang susah dan miskin dia perjuangkan pedagang pedagang ekonomi lemah dia perjuangkan UMKM.



"Yang pertama dia buka tabungan Utsman di BPR JAM Gadang karena memang itu pemerintah kota Bukittinggi dengan catatan tidak pakai agunan, artinya tidak ada jaminan, tidak perlu sertifikat, kita pinjam kita cuma membayar modalnya saja, kita cicil modalnya, kemudian bunganya dibayar oleh pihak Pemko Bukittinggi, itu kepedulian Bang Wako kepada masyarakat Ekonomi lemah," ucap Tasmon.

Kemudian dia bayarkan BPJS , BPJS hingga saat ini sudah dibayarkan oleh pihak Pemko, 28 ribu jiwa, kedepan tentu akan ditambah lagi.

"Pembayaran Komite gratis di SMK SMA se-kota Bukittinggi, dan ada juga dibantu bang Wako untuk membeli baju seragam, tas bagi warganya yang ekonominya kurang mampu," imbuh Tasmon.

Selanjutnya yang ditunggu tunggu masyarakat Kelurahan Bukit Cangang Kayu Ramang yakni penyampaian visi misi Cawako Erman Safar, bahwa hampir 94 % masyarakat kota Bukittinggi telah menentukan pilihan termasuk masyarakat di kelurahan Bukit Cangang Kayu Ramang kecamatan Guguk Panjang Bukittinggi..

"Jika tetap ingin mencari pemimpin yang peduli dengan masyarakat yang menyayangi rakyatnya pilihlah nomor 3," ujar Bng Wako.

Kemudian tahun berikutnya, insyaallah kita akan menyelesaikan masalah masalah dasar dari masyarakat yang tadinya gratis sampai dengan SMA, **Insyaallah untuk warga yang kurang mampu satu keluarga kita berikan satu sarjana dan biayanya sampai lulus.**

"Kami selama ini sudah menjalankan masa sosialisasi dan kampanye, jika ada salah dari tim dan relawan, saya mohon maaf dan mohon doa restu untuk tanggal 27 November 2024 untuk kembali memperjuangkan kita bersama-sama untuk memilih nomor 3," pungkasnya (**Lindafang**).